
Отчет депутата Государственного Совета Удмуртской Республики 

Смирнова Андрея Леонидовича  

за период с апреля по сентябрь 2013 года. 

 

Смирнов Андрей Леонидович, депутат Государственного Совета Удмуртской Республики, 

в период с апреля по сентябрь продолжал проводить прием граждан-жителей Январского 

избирательного округа по самым разным вопросам. 

Большинство их вопросов касалось проблем ЖКХ, благоустройства скверов, содержания 

памятников и облагораживания внешнего облика нашего района. Были решены многие проблемы, 

с которыми пришли заявители. По-прежнему работает бесплатная юридическая консультация. 

Круг вопросов очень широк:  наследственные дела, предоставление  субсидий, раздел имущества, 

оформление заявлений в управляющие компании и многое другое. 

Также остались неизменными основные направления работы: это дошкольные учреждения, 

школы, детские клубы, ветераны округа. 

  

МБДОУ «Детский сад №70» обратился  с просьбой оказать помощь в организации 

праздника, посвященного Дню смеха и здорового образа жизни. Андрей Леонидович не только 

подарил огромное количество призов и спортивного инвентаря, но и сам принял участие в 

спортивном празднике: вместе с детьми и родителями старшей группы занимался физкультурой.  

Праздник прошел очень весело, все участники зарядились бодростью, энергией. Все остались 

довольны! 

 

Традиционно проходит праздник «Светофорик», на котором семьи, представляющие 

разные дошкольные учреждения, соревнуются в знании правил дорожного движения. Делают это 

они с использованием музыкальных номеров и красочных  плакатов, оформленных 



самостоятельно. Победители и участники получают призы от спонсоров, в том числе и от 

Смирнова Андрея Леонидовича с фотографиями на память. А детский сад №52 ежеквартально 

устраивают настоящий праздник для ветеранов-юбиляров с чаепитием. Андрей Леонидович всегда 

рад лично поздравить ветеранов коробкой конфет и поблагодарить детский сад за теплый прием и 

интересный и красивый детский концерт.  

 

Школы также не остаются без внимания. Последние звонки в конце мая прошли с 

участием депутата. Школьники получили от него напутствия на будущее. Первое сентября – 

начало нового учебного  года – а какой новый год без подарков? Подарки Андрей Леонидович 

подготовил такие, какие нужны именно той или другой школе, будь то инвентарь для занятий 

спортом или настольные игры для групп продленного дня.  

  

Во дворы  домов № 5, 7, 9 по ул. 50 лет Октября, для  клубов «Патриот», «Юность» по их 

просьбам был привезен чернозем. На мероприятиях, посвященных 50-летию Индустриального 

района, Андрей Леонидович получил благодарственное письмо от Администрации за неоценимый 

вклад в общественную жизнь района. 



 

А.Л. Смирнов является членом попечительского совета школы-интерната №13, постоянно 

находится в контакте с директором, интересуется текущими делами школы. Выкроив свободное 

время в своем напряженном графике, Андрей Леонидович познакомился с коллективом школы, 

осмотрел классы и посетил комнаты, в которых живут и занимаются дети со всего города. 

 

   

Девятого мая депутат проехал по округу и поздравил участников Великой Отечественной 

войны с праздником, вручил им продовольственные наборы. Ветераны были очень тронуты 

проявленным к ним вниманием. В свою очередь, Андрей Леонидович был поражен бодростью, 

энергией и здравомыслием ветеранов. Они не жалуются и ждут гостей, надев самые лучшие 

наряды, готовые рассказывать о себе, о детях и о войне. В честь Дня Победы были организованы 

праздничные концерты, на которых вручались сладкие подарки. 

 



Этот год является юбилейным для общества инвалидов Индустриального района. 

Суходоева М.Я. обратилась к Смирнову А.Л. за материальной помощью для проведения 

праздника. Юбилейным этот год является и для Центра социальной защиты населения 

Индустриального района. Двадцать лет для центра – небольшой, но значимый срок.  Андрей 

Леонидович, совместно с другими депутатами Госсовета и Администрацией Индустриального 

района поддержал коллектив Центра материально. Депутат присутствовал и на совместном 

мероприятии в честь юбилея. 

   

В округе сложилась традиция летом ездить по святым местам. В этом году, совместно с 

депутатами Гордумы была организована поездка в Малодевеевский женский монастырь в селе 

Норья Малопургинского района. Поездка выпала на праздничный день, 14 августа. В этот день 

прошла служба освещения мёда и крестный ход на святой ключ. Никто не остался равнодушным 

на этом празднике. 

Наш Депутат проявляет активность и на заседаниях Госсовета. В августе Андрей 

Леонидович принимал участие в составе постоянной комиссии Госсовета УР по экономической 

политике, промышленности и инвестициям, которая рассматривала проект закона «Об 

организации и проведении капремонта общего имущества в многоквартирных домах Удмуртской 

Республики». Из 103 внесённых поправок, 3 принадлежат Андрею Леонидовичу. После бурных 

обсуждений, две из них вошли в таблицу изменений и дополнений в проект закона. Наш Депутат 

не может остаться в стороне, когда обсуждаются такие животрепещущие темы, как 

благоустройство и содержание многоквартирных домов. 

 Одиннадцатого сентября Андрей Леонидович провёл приём в приёмной партии Единая 

Россия. Заявители пришли туда с разными вопросами: проведение газа в частном секторе 

Первомайского района, просьба помочь в ремонте стен в доме, в настоящий момент решается 

вопрос по оказанию материальной помощи для проведения операции в Израиле. Всё это говорит о 

том, что многие не знают, куда обращаться для решения подобных вопросов. Депутат всех 

выслушал, дал совет и оказал моральную поддержку. 

С сентября текущего года изменён график приёма граждан: вторник с 16 до 18 ч. В МОУ 

СОШ №52 (ул. 9-е Января, д. 249), четверг с 16 до 18 ч. в гимназии №24 (ул. Советская, д. 13). 

Запись на личный приём осуществляется по телефону 477-111, и в четвёртый вторник каждого 

месяца в МОУ СОШ №52, и в третий четверг – в гимназии №24. 


